

nameless

Die Legenden eines Dorfes . . .

Von dat_kampfkeks

Prolog: Namenlos und doch in aller Munde

Prolog

Einer alten Legende nach soll hoch oben zwischen den majestätischen Gipfeln des Pilaras -Gebirges ein kleines Dorf liegen.

Es ist auf keiner Landkarte verzeichnet und hat keinen Namen.

Fast so, als wollte es nicht entdeckt oder in irgendein staubiges Register aufgenommen werden . . .

Für die Ältesten im Dorf ‚Garzena‘ unten am Fuß der stolzen Erhebung ist es sowieso einfach nur das Hirngespinnst irgendeines Verrückten.

Doch die Kinder des Dorfes glauben fest an seine Existenz, denn von diesem Ort lässt es sich wunderbar träumen.

Sie lieben es, die vielen Mythen und Geschichten immer wieder aufs Neue zu hören, welche sich um das Dorf und die Menschen dort oben ranken.

Nixen, Einhörner, Greife, Feen und Elfen, Zwerge, Geister und Dämonen.

So unrealistisch erscheinende Figuren wie der blinde Maler oder das Mädchen mit dem Phönix . . .

Doch sie sind wahr!

All diese Geschichten, Erzählungen, Legenden und Mythen.

Wohl behütet von den Geistern der Naturgewalten . . .

dem Wasser, dem Feuer, dem Wind und der Erde.

Jeder fand bisher den Tod, der sich einmal in dieses Gebirge aufmachte, das Dorf zu suchen. Nicht aber ein von der Liebe für das Unerklärliche getriebener Wanderer, welcher eines Tages das Tor des legendären Dorfes passierte und in seine fantastische Welt voll Begeisterung eintauchte

. . . . und seine Erfahrungen auf Papier festgehalten hat!